
 Cet **abreuvoir à niveau constant** est idéal pour garantir un accès sécurisé à l'eau pour les éléphants.

- **Approvisionnement en eau propre** : Assure un point d'eau constant, essentiel pour la santé des animaux.
- **Protection en inox** : Garantit la durabilité et la sécurité de l'accès à l'eau, protégeant le système d'approvisionnement.
- **Entretien simplifié** : Son positionnement extérieur à la loge facilite le nettoyage et l'entretien pour les soigneurs.
- **Format pratique** : Conçu pour s'intégrer facilement dans l'environnement, offrant à la fois fonctionnalité et esthétique.

C'est une solution efficace pour assurer le bien-être des éléphants tout en facilitant le travail des équipes de soins.

**Informations Techniques**

- Support en tôle galvanisée à chaud
- Bol en fonte émaillée noire
- Fixation suivant support
- Protection de l'alimentation en eau

 This constant-level water trough is ideal for ensuring secure access to water for elephants.

- **Clean water supply**: Provides a constant water source, essential for the health of the animals.
- **Stainless steel protection**: Ensures durability and safety of water access, protecting the supply system.
- **Simplified maintenance**: Its exterior positioning outside the enclosure facilitates cleaning and maintenance for caregivers.
- **Practical design**: Designed to easily integrate into the environment, offering both functionality and aesthetics.

This is an effective solution to ensure the well-being of elephants while facilitating the work of care teams.

**Technical Informations**

- Hot-dip galvanized steel support
- Black enameled cast iron bowl
- Mounting according to support
- Water supply protection



Références	Debit	Pression	Allimentation
AC-ZPL-AB03	25 L / min	5 bars maxi	raccord mâle 1/2"



ABREUVOIR